

Können Blinde Fußball spielen?

Am Freitag, den 30.1.2015 durften wir Schüler der Klasse 4b etwas Besonderes erleben . Unter dem Motto „ Handicap macht Schule“



lernten wir mit dem Trainer Benjamin Zoll, wie man einem rasselnden Fußball blind folgen kann. Das war richtig gruselig, denn er wechselte ständig seinen Platz und wir folgten ihm.



Danach sollten wir einen rasselnden Ball „blind“ weitergeben. Da war es wichtig, ganz leise zu sein, sonst hätten wir das Rasseln nicht gehört. Aber gemeinsam schafften wir es!



Mit den zugeklebten Brillen sah man wirklich gar nichts und wir mussten uns nur noch auf unser Gehör und unseren Tastsinn verlassen, während wir versuchten, den Fußball vorwärts zu bewegen.

Das wichtigste Wort im Blinden-Fußball heißt „voy“, was „Achtung, hier ist jemand!“ bedeutet. Es war gar nicht leicht, auf diese Weise Fußball zu spielen, denn das hatten wir vorher ja noch nie gemacht.



Es war ein tolles Training, bei dem wir gelernt haben, dass auch sehbehinderte Menschen Fußball spielen können, wenn sie es wollen und richtig trainieren. Die Sehenden helfen ihnen dabei, denn **gemeinsam geht's besser!** Das wichtigste ist, dass man niemals aufgibt, egal wie schwierig auch etwas sein mag, das haben wir in diesen zwei Stunden gelernt! Für uns war das ein sehr interessantes Erlebnis.



Text geschrieben von Alicia Kamau und Sarah Imberger Klasse 4b (Trömel)